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平成３０年度 第１回平田地域協議会  

会議録（要約） 

 

１．日 時／平成３０年４月２６日（木）午前９時～１０時４０分 

 

２．場 所／平田総合支所 ３０２号室 

 

３．出席者／（１）１号委員（団体推薦委員） 

岩間政幸委員、阿彦 健委員、佐藤美恵委員、梅木春一委員、 

佐藤善一委員、長谷部耕次委員、伊藤滋子委員、今井宣幸委員 

               計 ８名 

   （２）２号委員（識見委員） 

         佐藤みさ子委員、石黒由香委員、佐藤鐵喜委員、長堀恵理委員 

                      計 ４名 

       

      （３）酒田市平田総合支所 

  山口貴明支所長兼地域振興課長、佐藤栄一建設産業課長、 

佐藤敏行地域振興課課長補佐、大田英一地域振興課調整主任 

               計 ４名 

                  

                                  出席者合計１６名 

      

４．欠 席   前田恵次委員、石黒 均委員、髙橋栄子委員         計 ３名 

 

５．次 第  １．あいさつ 

（１）長谷部会長 

（２）山口支所長 

２．会議録署名人の選任 

３．報 告 

（１）平成２９年度 三地区地域協議会合同市長報告会 報告   

（２）平成３０年度 平田地域関連予算             

（３）平成３０年度 平田地域主要事業・行事・イベント予定表  

４．協 議 

（１）平成３０年度 平田地域協議会年間計画 

（２）平田地域ビジョン２の検討 

（３）その他 

５．その他 

６．閉 会 

６．会議録（要約） 

１．あいさつ 

（１）長谷部会長 

多種多様な意見をいただき、その中から全部はできないので、優先順位を考え、協議して

いきたい。中山間地域の生活環境の悪化をいかに防ぐのかにもご意見いただきたい。 

（２）山口支所長 

昨年度は、大きな事故・事件なくよかった。火事１件、豪雪対策等もご協力得た。昨年か
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らの課題として、庄内交通のバス運行辞退から松山交通への変更があった。土日休や減便な

どに意見いただいている。市全体の体系として検討、改善必要だ。コミ振も10年経過し、課

題を聞くことがあるので、意見等を集約して取り組みたい。 

 

２．会議録署名委員の選任 

 ※ 伊藤滋子委員が選任された 

 

３．報 告 

（１）平成２９年度 三地区地域協議会合同市長報告会 報告 

（２）平成３０年度 平田地域関連予算 

報告への意見 

長谷部会長 

 今までにないくらい、項目と事業量になっており評価したい。 

今井宣幸委員 

 農村環境改善センター空調予算は一歩前進。運転免許返納者へのバス回数券贈呈は、バス

の利便性高めることが大事。年金支給日やイベント開催時に臨時バスの運行を検討してほし

い。また、生涯学習センターにバス停を追加したらよいのではないか。 

佐藤鐵喜委員 

 バスは楢橋からフリー乗降できるはずでは。 

今井宣幸委員 

 承知しているが、屋根つきのバス停は少ないので、学習センターの利用拡大も考えての提

案で、利便性が向上する。 

阿彦 健委員 

 朝一番のバスは利用されていないようなので、見直しを。 

佐藤建設産業課課長 

 昨日、副市長をトップに市内の公共交通を検討する会議があり、これからワーキング会議

等が始まるので、自治会長会の意見やみなさんの意見も上げていきたい。 

長堀恵理委員 

 田沢地区地域づくり推進モデル事業の予算は、私も話し合いに参加しましたが、決まれば

使える予算なのか。 

佐藤地域振興課長補佐 

 今年度の予算は、人件費や研修費用となっており、具体的な計画に基づく必要予算は来年

度予算に要求することになる。 

（３）平成３０年度 平田地域主要事業・行事・イベント予定表  

今井宣幸委員 

 ９月７・８日の神社名は玉池神社です。 

佐藤地域振興課長補佐 

 修正します。 

岩間政幸委員 

 載せるのに制限とかありますか。 

佐藤地域振興課長補佐 

 地域のみなさまの利便性向上のための資料ですので、ご希望があれば掲載します。 

 

 ４．協 議 

（１）平成３０年度 平田地域協議会年間計画 

長谷部会長 

それでは、協議に入ります。はじめに資料の説明をお願います。 
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佐藤地域振興課課長補佐 

―― 資料を説明 ―― 

 

長谷部会長 

 年間の活動計画ですが、進め方についてご意見をお願いします。 

私は、重点課題２の消防本部移転後の支所庁舎の活用などは、大きなテーマで住民からも

意見を聞く必要があると思います。 

他になければ、その他の地域課題等もありましたら、事務局へ提案いただければと思いま

す。次へ進みます。 

 

（２）平田地域ビジョン２の検討 

長谷部会長 

事務局の説明をお願いします。 

 

佐藤地域振興課課長補佐 

―― 資料を説明 ―― 

 

長谷部会長 

 ご意見ありませんか。 

 

伊藤滋子委員 

 たたき台の４ページ実施すべき施策の「（２）③世帯数の多い自治会に民生委員を増員」

は私が提案したのですが、民生委員は簡単に増やせないと分かりましたので、削除お願いし

ます。 

 

山口支所長 

民生委員は自治会へ割り振りされていて、定員が決まっているのですが、将来への課題と

して捉えておりました。今回は削除させていただきます。 

 

長谷部会長 

 その他ございませんか。 

 壮大な計画ですので、簡単には議論しにくいと思います。ぜひ再度ご覧いただき、事務局

へご意見を伝えていただけますようお願いします。 

 

山口支所長 

 市の総合計画は、すでに完成し議会決定も済んでおりますので、これから変更することは

できませんが、ビジョン２は可能ですのでよろしくお願いします。 

 

長谷部会長 

 田沢地区の活動などは、自分たちで地域を守っていこうという原点に帰った動きと思いま

す。できれば、東陽コミ振も一体となった取組みになればいいなあと期待します。 

それでは、その他に入ります。 

 

５．その他 

岩間政幸委員 

 田沢コミ振で防災関係の会議がありました。その中で楯山の市道で阿蘇食品から来る道路

との交差点が優先順位がわからず危ないとの話がありました。関係機関すり合わせて対策を

お願いします。 
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山口支所長 

 一時停止の標識を付けるには、公安委員会の協議が必要であるはずで、白線を引くくらい

ならできるのではないかと思います。 

 

佐藤建設産業課長 

 自治会からも要望があり、土木課に問合せしたところですが、以前から引かれているとこ

ろであれば、土木課で引けるということですが、新たにとなると関係機関の調整が必要との

ことです。 

 

石黒由香委員 

 以前引かれていたのですが、消えた状態になっています。言い始めて３年になります。地

元の人は分かっているのですが、他所から来る人には危ない状態です。 

 

長谷部会長 

 参考までにですが、旧町時代に自主規制という方法を使ったことがありました。 

 要は事故が発生しないようにお願いします。 

その他、ございませんか。 

 

石黒由香委員 

 防災無線を使う場合の線引きとかあるのでしょうか。 

 以前あった、イベントの案内や地域協議会の傍聴などがなくなったが、もっと利用してよ

いのでは。それと市営住宅の方が機器がないといっていたように思うが。 

 

山口支所長 

 防災無線利用の線引きはないのですが、放送多いとうるさいという方もおられるので、バ

ランスが必要だと思いますが、イベントの告知などは利用していきたいと思います。 

 市営住宅については、一度は配っていますが、その後引き継ぎ等どうなっているのか、確

認させていただきます。 

 

今井宣幸委員 

 私は反対の意見で、防災無線の放送があると緊張するので、緊急時以外の利用は控えてほ

しいと思います。告知は別の方法でお願いしたい。 

 

阿彦 健委員 

 緊急時は、開始時アラーム音が鳴るのでそれで区別はできるかと思います。時間帯の限定

とか検討してはどうか。 

 

長谷部会長 

 両論あるので、執行部は検討していただきたいと思います。 

 

山口支所長 

 検討させていただきます。 

 

岩間政幸委員 

 山楯の一時停止の件についての回答いただきたい。 

 

山口支所長 

 現地確認させていただきます。 
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長谷部会長 

 金谷歩道橋の工事はどうなっているか。 

 

佐藤建設産業課長 

 まだ分かりません。５月中旬に県の説明会があります。 

 

長谷部会長 

その他ないようでしたら、これで閉会したいと思いますがよろしいでしょうか。 

 

―― 一同、異議なしの声 ―― 

  

 それでは閉会のあいさつを石黒副会長お願いします。 

 

６．閉 会 

石黒由香副会長 

 ビジョン２は、この委員のみなさんくらいしか深く考える機会がないと思いますので、頭

のどこかに引っ掛けていただき、よりよい平田をめざしたいと思います。 

今日は朝早くからお疲れさまでした。これで第１回平田地域協議会を閉会いたします。 

 

 


